

Comunicado No. 25/2024.
Ciudad de México, 13 de marzo de 2024.

CJF INICIA EL “ENCUENTRO JÓVENES Y JUSTICIA” CON ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

- *El CJF llevará esta experiencia a universidades públicas y privadas del país, mediante conversaciones breves y directas con personas juzgadoras federales.*
- *La comunicación con las y los estudiantes enriquece la labor de las juzgadoras y los juzgadores, además fortalece las tareas académicas.*

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) inició el “Encuentro Jóvenes y Justicia”, en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), cuyo objetivo es reforzar la comprensión y profundizar en el conocimiento de la comunidad universitaria sobre el quehacer del Poder Judicial de la Federación (PJF).

El “Encuentro Jóvenes y Justicia” se desarrolla mediante presentaciones concisas de Juezas, Jueces, Magistradas y Magistrados que, a partir de un tema definido, comparten experiencias, conocimientos y resoluciones de casos relevantes, para luego dar paso al intercambio de ideas con las y los alumnos.

Se trata de diálogos breves que se distinguen por un estilo informal que propicia una mayor interacción con las y los estudiantes, así como una mejor comunicación, cuyas intervenciones, en promedio, tienen una duración de 20 minutos, tiempo en el que las y los oradores expresan de forma clara y concisa el tema seleccionado.

En esta primera etapa participaron la magistrada Hortencia María Emilia Molina de la Puente, integrante del Séptimo Tribunal Colegiado en Materia Civil del Primer Circuito, con el tema “Mejor Justicia que Venganza”; el magistrado Juan Pablo Gómez Fierro, integrante del Décimo Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito, que desarrolló el tema “Los Jueces del Poder Judicial de la Federación”, y la magistrada Gloria Avecia Solano, integrante del Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Tercer Circuito, con Residencia en Zapopan, Jalisco, que abordó el tema “Justicia y Salud, tus derechos”.

El CJF reafirma su convicción de que la comunicación con las y los estudiantes enriquece la labor de juzgadoras y juzgadores y fortalece las tareas académicas, por lo que replicará esta experiencia en otras universidades públicas y privadas del país.

Te invitamos a escuchar el primero de estos diálogos que estuvo a cargo de la magistrada María Emilia Hortencia Molina de la Puente en la siguiente liga:

<https://youtu.be/LVZsMXZTAtE?si=wIkBB7WTuPKDqmdr>